

Hugo Bustamante expuso sobre contaminación en la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación.

## Estudiantes de la **Espol expusieron** sobre ecología

## Conclenciación

Caricaturas sobre un planeta enfermo, tiques que incentivaban el reciclaje y pancartas con mensajes écológicos usaron cionada facultad. aver los estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación de la Escuela Superior Politécnica, del

Litoral (Espol), para recordar el Día Mundial de la Educación Ambiental.

Los 40 estudiantes que participaron en la exposición ubicaron seis mesas para exponer sus temas en la plazoleta de la men-

Esther Soriano, profesora de Educación Ambiental y coordinadora del evento, dijo que el objetivo de la jornada era que los jóvenes practiquen lo aprendido y ayuden a sus compañeros a tener una mejor conciencia ecológica.

La campaña además buscaba incentivar los proyectos de reciclaje que impulsa la universidad desde junio del año pasado, pero que hasta ahora no cuentan con la participación de todos los estudiantes.

En la exposición se abordaron temas como la basura electrónica, técnicas de reciclaie, contaminación ambiental, vehicular y por pilas.

Orlando Preciado, de 20 años y estudiante de Ingeniería en Computación, comentó que durante todo el semestre se preparó para esta exposición, y pese a que no era ecologista, investigar estos temas incrementaron su interés sobre el cuidado ambiental. El tema que expuso Preciado fue la contaminación por pilas y lo escogió porque es algo sobre lo que no se discute muy seguido.

La exposición se realizó desde las 11:00 hasta las 14:00. En ella se desarrollaron dos charlas para estudiantes y conserjes. El obietivo de las conferencias fue hablar sobre los métodos más fáciles de reciclar en la universidad y consejos para evitar la contaminación.